

ハイ! スクール通信

市内高校通信 Vol.41

岱志高校、有明高校、荒尾支援学校の市内3つの高校の取り組みなどをご紹介します!
地元高校の新たな魅力を発見しよう!



有明高校

戴帽式

臨地実習を前にその覚悟と決意を表明する戴帽式が厳かに行われました。4年ぶりに浅田市長をはじめ多くの来賓や、生徒がこれまでお世話になった中学校の先生が出席し、看護科2年生はナイチンゲールの灯を受け、堂々とナイチンゲール誓詞を誓いました。生徒は改めて看護師を目指す思いを再認識する機会となり、目標への大きな一歩を刻みました。



有高学園祭

青春したい宣言 青く光る一瞬の煌きを

昨年まで1日だった学園祭を今年から従来通り2日間行いました。初日は文化センターでクラスや部活動での発表があり、2日目は本校で食パザールや出し物、展示などを行いました。来年度の本校への入学を考えている中学生も多数来校し、大いに盛り上がった2日間となりました。



高校生食育アドバイザーによる食育イベントを開催!

小さい子どもから大人まで楽しめる食の学びが盛りだくさん! 高校生と一緒に、健康について学ぶ休日をご過ごしませんか?



子どもも大人も参加できるイベント! お気軽にご参加ください!

高校生食育アドバイザーとは?

市では、若い世代から食生活の大切さを伝えるため、高校生が「食育アドバイザー」として食に関するさまざまな活動を行っています。

1月20日(土) 10時30分～12時30分

場 ゆめタウンシティモール1階センターコート
対 どなたでも 料 無料 申 事前申し込み不要
問 すこやか未来課 保健センター ☎63-1133

高校生による生活習慣病予防のためのお話

お話終了後、以下の体験ブースにご参加できます。

- ジップロックで簡単! 野菜の有機栽培体験
完成品は持ち帰れます。(当日先着30人限定)
- 健康チェックブース
 - 塩分チェック
※普段飲んでいる味噌汁などをご持参ください。
 - 血管年齢チェック ○活力年齢チェック
 - 推定野菜摂取量チェック

強歩会 / 一斉にスタートを切りました!



ゴール目前! あと一息!

ありがとうメッセージ集会で感謝を伝えます



少し照れくさそう嬉しいね!



全校生徒で学力向上につながる自主学習の進め方を学びました。



地域の消防団に協力してもらい、放水体験を行いました。



駅伝大会で大健闘!

10月に行われた玉名荒尾中校連駅伝大会では、男女とも2位に入賞し、3年連続の男女県大会出場を実現しました。県大会でも健闘し、男子6位、女子7位の好成績を収めました。

わたしたちの学校自慢

ここがじまん!

今月の学校自慢

荒尾第四中学校



四中では、生徒が未来を拓いていくために必要な3つの力、「実行力」「共感力」「自立力」を高めるために、各教科の授業や生徒会活動・学校行事・部活動などに取り組んでいます。さらにそれぞれを充実させるために、「学力向上」「心づくり」「体づくり」の3つのプロジェクトチームを立ち上げ、生徒・教師・保護者・地域が一体となった学校づくりを行っています。

体育大会・合唱コンクールなどの学校行事は、生徒と先生が一丸となって取り組み、大いに盛り上がります。お互いに感謝を伝え合う「ありがとうメッセージ集会」、学校から小岱山頂上までの7kmを走る「強歩会」など、四中伝統の行事を通して、心と体を鍛えています。3年連続で駅伝県大会男女出場を成し遂げた陸上部をはじめとして、部活動もがんばっています。

生徒が選んだうちの学校自慢!

生徒の明るさや学校行事の盛り上がりが自慢です。体育大会で団長を務めたとき、みんなが競技だけでなく、校歌も一生懸命歌ってくれたのがとてもうれしかったです。



体育委員長 3年生 鶴 響輝さん

いつもみんなに元気をもらっています!



保健体育担当の有田先生は、明るく朗らかで、誰よりも大きな声で挨拶し、親身に生徒の話や悩みを聞き、生徒からの信頼が厚い先生です。陸上部顧問で現役ランナーでもあり、昨年の県民体育大会は1500mで優勝。陸上部では、先頭を走って生徒を引っ張り、終了後も自主トレーニングで走るなど、自ら生徒の一本となつてくれる自慢の先生です。

「四中の生徒は明るく元気で、爽やかな挨拶をしてくれます。行事が大好きで、体育大会・合唱コンクール・強歩会など、行事に向けて盛り上がり、行事にむけての準備が大好きです」と話していました。



有田 大将先生